



## MONITOREO ESPECIAL DE COSTA ATLÁNTICA PARA CARLOS HURTADO CABRERA

Martes 31 de Agosto de 2004

### La Prensa

#### **+Atrapan a hondureño al perseguir a narcos. (Primera Plana)**

+El ciudadano hondureño Erasmo Ávila Palacios, de 28 años, fue capturado ayer cerca de la comunidad nicaragüense de Leymus, río Coco, cuando entró a este país supuestamente para encontrarse con tres narcotraficantes que huyeron el sábado pasado de las autoridades de Nicaragua, después de abandonar una lancha con más de 1,500 kilos de cocaína.

#### **+Narcos ponen manos arriba a Nicaragua. (Pág. 9 A)**

+El jefe del Ejército de Nicaragua, general Javier Carrión dijo ayer que el país “está manos arriba” frente a las actividades del narcotráfico y calculó que entre 300 y 500 toneladas métricas de cocaína pasan cada año por la región caribeña nicaragüense, rumbo al norte del continente.

#### **+Descentralización y gestión medio- ambiental en la Costa Caribe. (Opinión. Claudia María Porras Cornejo. Pág. 13 A)**

“Los gobiernos locales brindan respuestas en el tema de la administración de los recursos naturales. Sin embargo, las alcaldías necesitan ciertos requerimientos, como capacitación y asistencia técnica en temas como: legislación, administración ambiental y ordenamiento territorial. Estas actividades mejorarían la capacidad de las alcaldías para enfrentar problemas como la degradación del ambiente y el aprovechamiento adecuado de los recursos naturales”.

#### **+Presagian crisis energética en Bilwi. (Pág. 8 B)**

+Autoridades municipales, empresarios y representantes de la sociedad civil de la Región Autónoma del Atlántico Norte emprenderán acciones para enfrentar las secuelas de un virtual agotamiento de las reservas de combustible y las dificultades de abastecimiento de hidrocarburos provocadas por la expiración de la vida útil del muelle municipal de Bilwi.

### El Nuevo Diario

#### **+Demandan una rápida destrucción de droga. (Pág. 7 A)**

+Cargamento es demasiada tentación.

+Califican de gran riesgo su custodia en Puerto Cabezas.

+Coordinan con DEA investigación del origen de la embarcación que transportaba la cocaína.

#### **+Medidas del MTI perjudican pesca en la RAAN. (Foro de Lectores. Guilberth Henry G. Pág. 13 A)**

+“Si bien es cierto que la decisión tomada está apegada a criterios profesionales y factores de cálculo establecidos, no se tomaron en cuenta patrones socio-culturales, económicas, jurídicas e idiosincrasia propia de la región. No es posible que a estas alturas el gobierno aún desconozca unilateralmente los derechos del pueblo multiétnico de la costa Caribe nicaragüense. Quiero aclarar que estoy de acuerdo que se tomen medidas regulativas para detener la pesca indiscriminada de la langosta y ejercer los controles necesarios, que a la larga en un futuro inmediato beneficiarán a toda la población costeña. Sin embargo, estoy en contra de los mecanismos de aplicación, peor aún desconociendo o ignorando el órgano administrativo establecido bajo el espíritu y letra de la autonomía”.



## MONITOREO ESPECIAL DE COSTA ATLÁNTICA PARA CARLOS HURTADO CABRERA 4:02

### **Prófugo arrestado. (La Nación, Costa Rica)**

La Policía Internacional (Interpol) arrestó ayer a un nicaragüense de apellido Argüello, quien era buscado en Nicaragua como sospechoso del asesinato de Julio Acuña Cambrero, en Bluefields.

La captura se realizó a las 4 p. m. en las inmediaciones de La Uruca, San José, en una acción conjunta con la Policía Metropolitana de Proximidad.

Argüello estaba en el país en forma ilegal y se hacía pasar por Joaquín Córdoba Trujillo, persona que había fallecido en el 2001.